

COMPTE RENDU DU CONSEIL CONSULTATIF DES PRÉSIDENTS DÉPARTEMENTAUX, COMMISSIONS ET ASSOCIATIONS ASSOCIÉES DU 2 DÉCEMBRE 2006.

*Par F8BPN présidente de l'association des radioamateurs de la Corrèze et responsable de la commission HF du
REF-Union.*

Appel des présidents, commissions et associations associées.

POINT DU PRÉSIDENT

Personnel du siège :

Le contrat de l'une des deux comptables n'a pas été reconduit, l'autre a été confirmé, mais actuellement en arrêt maladie.

Anita PEREZ, contrat à temps partiel 28 heures, elle s'occupe de Radio-REF, rubrique départementale et petites annonces.

Hamexpo Auxerre :

L'objectif a été atteint malgré le contexte et les détracteurs. 1436 entrées payantes. Hamexpo 2007 aura bien lieu et ce sera les 6 et 7 octobre 2007.

Action judiciaire :

La CFRR avait demandé l'annulation de l'arrêté du 4 mai 2004, une ordonnance donne acte à la CFRR de son désistement.

Congrès 2007 :

Le congrès du REF-Union 2007 se déroulera les 25,26 et 27 mai à Nevers. Le site du Palais Ducal abritera le dîner de gala et la ferme du Maraux l'assemblée générale et les réunions.

Courier des lecteurs :

Cette nouvelle rubrique vient d'être ajoutée dans Radio-REF

Radio-REF :

Une réunion de tous les intervenants dans la réalisation de Radio-REF aura lieu le 16 décembre à Tours.

L'ordre du jour et d'ores et déjà très dense, relookage de Radio-REF, retards de Radio-REF, Publicité...etc.

A propos de publicité plusieurs présidents départementaux ont demandé pourquoi il n'y avait pas plus de publicité pour les annonceurs étrangers. Sujet épineux, qui, rappelons le, avait valu à F6ETI les foudres du CA et de certains annonceurs de Radio-REF pour l'avoir soulevé l'an dernier lors d'une réunion du comité de rédaction...

Certains présidents demandent pourquoi Radio-REF ne peut pas paraître en kiosque pour pouvoir publier un droit de réponse aux attaques stériles, publiées dans d'autres revues, que subit le REF-Union. Il a été répondu que d'une part il n'était pas nécessaire d'alimenter la polémique et d'autre part une tentative de parution de Radio-REF en kiosque a déjà eu lieu et s'était soldé par un échec.

A propos de polémique, F9PV propose de faire et publier un état des actions du REF et REF-Union depuis 50 ans.

Site WEB du REF-Union :

Un relookage du site afin qu'il soit plus clair a été fait pas FR5EC (webmestre).

Relations avec l'administration :

Le 12 octobre a eu lieu une réunion avec l'administration, le REF-Union et l'URC, les deux associations françaises les plus représentatives des radioamateurs français étaient présentes. L'objet de cette réunion portait essentiellement sur les conditions d'implantations des stations radioamateurs. (Cf. le compte rendu de cette réunion dans le bulletin de F8REF de la 42^{ème} semaine).

Refus de l'administration sur l'avancement des dossiers du 7 MHz, 50 MHz et 3,4 GHz. Sur ce sujet, F8BPN et F6ETI ont interpellé le président pour manque de transparence et mauvaise transmission des informations notamment vers les responsables de commission qui ne connaissent pas, ni la teneur des ordres du jour lorsqu'il y en a un, ni n'ont de comptes rendus écrits et formels de ces réunions avec l'administration.

F8BPN en a profité pour remettre au président trois dossiers établis par la commission HF en vue de les présenter à l'administration.

- Demande d'extension à 2000 kHz de la bande 1,8 MHz.
- Demande de modification de la structure des indicatifs spéciaux pour les départements d'outre mer (TO) afin de reconnaître rapidement le QTH des stations.
- Demande d'un second indicatif pour les concours pour les stations françaises.

Des dossiers sont en attente de réponse de l'administration, tels que :

- Le Wifi
- Le Wimax
- L'Echo Link
- L'accès au 400 MHz et aux modes numériques pour les stations F0

Dossiers pour lesquels le REF-Union a eu une réponse favorable :

- L'examen CW maintenu
- Les sanctions seront administratives au lieu de judiciaire
- L'accès aux bandes décimétriques pour les opérateurs de classe 2 dans les départements d'outre mer.
- Toilettage de la réglementation.
- L'examen sur informatique
- La modification de code de l'urbanisme

Votes des membres lors de l'AG :

Le président demande aux présidents départementaux de réfléchir sur l'expression des votes à l'assemblée générale. Ne serait-il pas plus réaliste de faire un vote à la proportionnelle ?

A discuter dans les départements.

Rappelons qu'actuellement c'est le président qui vote pour l'ensemble du département, mais qu'il est toujours possible de voter en individuel.

POINT DES TRÉSORIERES

Un cabinet d'expertise comptable extérieur a été engagé depuis fin juillet pour la vérification et la certification des comptes du REF-Union, pour un coût de 8000 euros environ.

Au 30 septembre 2006, les dépenses sont de 387875 euros et les recettes de 461015 euros, soit un excédent de trésorerie de 73140 euros.

Au 30 septembre 2006 il y avait 6431 adhésions payantes.

Les cartes d'écouteur sont désormais gratuites, elles sont au nombre de 243 mais ne donne aucun droit

Un bulletin d'adhésion a été encarté dans le dernier Radio-REF. Tous ceux qui n'ont pas renouvelé leur adhésion sont invités à le faire rapidement.

Hamexpo Auxerre : Le bilan est positif.

Total des recettes : 24574 Euros

Entrées : 9168 Euros

Stands exposition : 8279 Euros

Stands brocante : 3563 Euros

Buffet 1023 : Euros

Vente de badges : 240 Euros

Subvention : 2300 Euros.

Total des dépenses : 20576 Euros

Soit un bénéfice de 4066 Euros

QUESTIONS DES DÉPARTEMENTS

Décalage de Radio-REF au 1^{er} du mois :

Bien que ceci n'ait qu'un effet psychologique, cette question sera mise à l'ordre du jour de la réunion du 16 décembre 2006.

QSL acheminées aux non membres :

Ce débat a déjà eu lieu et fut un temps où les QSL n'était plus adressées aux non membres. Il s'en est suivi une pagaille incroyable. F8BPN fait remarquer qu'en tant que membre du REF-Union, elle souhaite que ses QSL soient acheminées à leur destinataire. D'autre part le coût ne serait que plus élevé de retourner les QSL des non membres dans le pays expéditeur plutôt que de les leur acheminer dans leur département.

Examen F0 et F4 :

Un groupe de réflexion a été créé pour travailler sur le niveau d'exigence des examens F0 et F4. En effet seulement 50% de succès à l'examen.

Ecopli suivi :

Certains QSL managers départementaux reçoivent les QSL en « Ecopli suivi »

Ceci fait suite à une négociation avec la poste.

Indicatifs à 2 lettres :

Demande de réattribution des indicatifs à deux lettres. L'administration n'est pas favorable à la redistribution des indicatifs à deux lettres et le Service Historique du REF-Union est contre.

Site du REF-Union :

Le site a été relooké et les termes ont été simplifiés pour une meilleure lisibilité.

Formation :

Des documents et des livres pour la formation des nouveaux radioamateurs sont disponibles du la page de la commission formation.

Achat des fournitures en ligne :

Trop difficile à réaliser car cela impose une gestion du stock en ligne.

Tri des QSL :

Demande de la part du service QSL, en plus du tri alphanumérique il convient de faire un tri des QSL à destination des USA, Canada et Australie par numéro. En effet ces pays ont un service QSL correspondant à chaque numéro.

Championnat de France CW pour les F1 et F4:

Les opérateurs de classe 2 qui participent au championnat de France télégraphie sont classés dans le même tableau que les opérateurs de classe 1.

Championnat de France SSB 2006 et abattements :

Il est demandé à tous les participants qui ne comprennent pas pourquoi leur total de point a été l'objet d'un abattement, de contacter le correcteur de ce championnat. Pour l'année 2006 le correcteur était F6IRF.

Coupe du monde de Rugby :

F5UDW prend en charge les démarches afin d'obtenir un ou des indicatifs spéciaux pour la coupe du monde de Rugby.

Perturbation sur 80 mètres :

Certains OM seraient perturbés pendant les QSO de section par d'autres OM qui auraient été identifiés comme étant d'outre Rhin... ?? Ils auraient souhaité une intervention du REF-Union auprès du DARC.

Il a été répondu qu'il était peu diplomatique de faire ce genre de remarque et que les mêmes remarques auraient certainement pu en d'autres cas s'adresser à des OM français. Rappelons que la France a été montrée du doigt plusieurs fois pour non respect des plans de bande IARU parce que certains OM français persévèrent à trafiquer en SSB et autres modes à bande large sur la bande du 10 MHz.

Licence permanente en Angleterre :

En Angleterre l'OFCOM devrait proposer à la RSGB une licence permanente pour les radioamateurs sans paiement de taxe.

En France, il n'est pas envisagé ce type de modification. Le paiement d'une taxe nous assure au moins une légitimité.

Extension de la Bande 1.8 MHz :

Ce jour F8BPN responsable de la commission HF du REF-Union a déposé, entre autre, un dossier pour une demande d'extension de cette bande.

Nombre de radioamateurs en France :

En France nous sommes 16650 radioamateurs et 454 radio clubs.

Articles techniques dans Radio-REF :

Certains se plaignent du manque d'articles techniques dans Radio REF.

Il est rappelé que les articles techniques qui sont publiés dans Radio REF sont ceux que les OM envoient et que la rédaction ne dispose pas d'une grande avance d'articles.

Courrier à entête du REF-Union :

Des représentants départementaux souhaitent avoir des feuilles à entête et pied de page du REF-Union.

Ces feuillets sont disponibles sur demande au siège du REF-Union.

Election des DNU

Interrogation sur le rôle, la représentativité et le mode d'élection des DNU.

Retard de Radio-REF :

Sujet mis à l'ordre du jour de la réunion du 16 décembre.

Sondage des attentes des OM

Sujet mis à l'ordre du jour de la réunion du 16 décembre.

CD des articles techniques de Radio-REF :

Il est demandé de réaliser un CD avec les articles techniques de Radio-REF comme cela avait été fait en 2005, à partir les bon à tirer. Projet à l'étude.

Radio-REF en ligne :

Il avait été décidé de mettre Radio-REF disponible en ligne (année N-1) Projet à l'étude, comment, qui peut consulter ou télécharger...etc.

Coût réel de Radio-REF

Il est demandé de fournir le coût réel de Radio-REF. Ceci sera possible avec le nouveau cabinet d'expertise comptable

Conférence IARU Région 1 en France :

Il y a deux ans lors de l'AG du REF-Union de Tours, F8BPN et F6ETI avaient proposé de monter un projet pour organiser une conférence IARU Région 1 en France. La proposition n'avait pas suscité beaucoup d'intérêt, alors que la France est l'un des pays les plus importants au niveau de l'IARU R1 par le nombre de ses cotisants, que l'IARU y a vu le jour en 1925, et qu'elle n'a jamais organisé une telle conférence.

Le projet serait à nouveau à l'étude...

Reportage photo HAMEXPO 2006 :

Certains ont regretté de ne pas voir de reportage photo HAMEXPO 2006. Cela vient du fait que personne n'a envoyé de photos au siège du REF-Union